



## Rinden homenaje de cuerpo presente a Ifigenia Martínez en Cámara de Diputados



En sesión solemne del Congreso General, **Ifigenia Martínez y Hernández**, quien falleció la noche del pasado 5 de octubre a los casi 100 años de edad, es homenajeada en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados por su trayectoria política y académica, pero sobre todo por su lucha social y por los derechos de las mujeres.

Se destaca en su biografía acompañar el surgimiento de partidos políticos de izquierda, junto con Cuauhtémoc Cárdenas.

El Senado de la República la distinguió con la Medalla Belisario Domínguez a propuesta del hoy expresidente Andrés Manuel López Obrador.

[https://www.cronica.com.mx/nacional/rinden-homenaje-cuerpo-presente-ifigenia-martinez-camara-diputados.html#google\\_vignette](https://www.cronica.com.mx/nacional/rinden-homenaje-cuerpo-presente-ifigenia-martinez-camara-diputados.html#google_vignette)